

L'artiste Avenir Ava atteint par deux balles dans la tête le 15 novembre dernier aux environs de 1h du matin au quartier Nkoabang à Youndé a finalement rendu l'âme

L'infortuné n'a pas pu survivre. Après avoir passé 3 jours en soin intensif à l'hôpital central de Yaoundé, l'auteur du tube à succès « Abie » a rendu l'âme ce dimanche 18 novembre 2018. Aucune information n'a jusqu'ici filtrée sur l'identité des agresseurs

237actu.com présente ses sincères condoléances les plus attristées à la famille de l'artiste
